

Décès de Guy Carcassonne

Communiqué de Jean-Louis DEBRÉ, président du Conseil constitutionnel

Guy Carcassonne était un homme exceptionnel. Il associait l'expérience du brillant juriste et celle du praticien engagé dans la cité. Il combinait d'immenses qualités de compétence, d'intelligence et d'imagination. Il aura marqué des générations d'étudiants par ses enseignements. Ses qualités humaines et son humour en faisaient un compagnon rare. Le droit constitutionnel perd l'un de ses esprits les plus éminents, la République l'un de ses fils les plus exemplaires, la France l'un de ses plus remarquables talents.